
Protokoll der Tourismusausschusssitzung am 15.09.2022 

20:00 Uhr im Gasthaus Hilligenley 

Ende – 22:00 Uhr 

Anwesende: Malte Karau, Britta Johannsen, Nicole Möller 

Protokoll Alina Ciesielski 

 

Tagesordnung: 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit und der form-und fristgerechten Einladung 

2. Genehmigung des Protokolls vom 07.06.2022  

3. Prospekte und Veranstaltungen 

4. Verschiedenes 

5. Anfragen aus der Öffentlichkeit 

6. Organisationsangelegenheiten 

 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit und der form-und fristgerechten Einladung 

Es wurde form – und fristgerecht eingeladen. Der Ausschuss ist nicht vollzählig anwesend, 

aber beschlussfähig.  

2. Genehmigung des Protokolls vom 07.06.2022 

Keine Einwände, das Protokoll wird genehmigt.  

3. Prospekte und Veranstaltungen  

Alina berichtet, dass die Druckkosten für das Gastgeberverzeichnis im kommenden Jahr 

aufgrund der gestiegenen Preise ebenfalls steigen müssten.  

Allerdings hat sich die letzten 2 Jahre gezeigt, dass dies Medium nur noch in sehr geringer 

Menge überhaupt gebraucht wird. Von 2021 liegen noch ca. 1800 Exemplare auf dem 

Dachboden, aus diesem Jahr sind es ebenfalls noch ca. 1500 Exemplare, obwohl die 

Druckmenge bereits von 3500 auf 3000 reduziert wurde. 

 

Aus Gründen der Nachhaltigkeit und der Effizienz wurde vorgeschlagen, die noch 

verbleibenden Exemplare aufzubrauchen und nur den Einleger (~ 1000€ für 3000 Stück) 

nachzudrucken, mit dem Hinweis, dass man aus Gründen des Umweltschutzes auf einen 

Nachdruck verzichtet hat. Aktuelle Termine für 2023 können dort ebenfalls notiert werden, 

um die Aktualität weiterhin zu gewährleisten. 

 



Zudem soll in der Flaschenpost eine Doppelseite ergänzt werden, die mit den Terminen von 

KadH, gemeindlichen Veranstaltungen und einem Hallig – FAQ ergänzt werden sollen.  

 

Langfristig sollen die Anzeigen der Gastgeber dann mit in die Flaschenpost ergänzt werden – 

dies wäre z.b. vorstellbar über 2 weitere Doppelseiten mit Hausbild, einer kleinen Info zur 

Wohnung und den Kontaktdaten der Vermieter.  

Ob das für dieses Jahr noch zu realisieren ist, wird Alina klären.  

 

Veranstaltungen: 

Da das Warftfest in diesem Jahr nicht wie geplant realisiert werden konnte, möchten wir für 

nächstes Jahr eine Alternative schaffen, da es wirklich schade ist, wenn nicht nur der 

Museumsmarkt nicht mehr stattfindet sondern auch die Alternativ – Veranstaltung abgesagt 

wird. 

Angedacht ist für 2023 neben dem Frühstück und dem Wintermarkt eine Art „Midsommar – 

Fest“ am 21.06., wo bei Lagerfeuer mit Spanferkel, Grill und Cocktails einfach ein netter 

Abend verbracht wird. Schön wären auch Musik und ein Gottesdienst sowie vielleicht auch 

2-3 Stände zum Basteln, Mitmach- Aktionen oder für Souvenirs.  

Die Termine sollen auch auf der Homepage veröffentlich werden, dies wurde im letzten Jahr 

leider versäumt.  

 

   

4. Verschiedenes 

Es wäre schön, wenn alle Termine des „Jahres“ irgendwo gesammelt für die Halligen stehen 

könnten, damit solch Dopplungen, wie in diesem Jahr zw. Halliglüüd ünner sick und dem 

Ausflug des Friesenvereins vermieden werden könnten! – Vielleicht auf der Homepage der 

Biosphäre oder in einem Infoschreiben, welches zu Jahresanfang heraus gegeben wird. 

 

Malte regt an, die DOMIZIL Messe in Husum zu besuchen und dies Angebot vom 

Tourismusausschuss aus auch den Vermietern zu kommen zu lassen. Man könnte dann den 

Gemeindebus nehmen oder einen Bus anmieten, um gemeinsam den Tag auf der Messe zu 

verbringen. Eintrittskarten gibt es gratis über einen Gutscheincode, den das Büro bereits an 

die Vermieter weitergegeben hat. Angedacht ist dafür der 28.10.2022. 

 

5. Anfragen aus der Öffentlichkeit 

entfällt 

 



6. Organisationsangelegenheiten (nicht öffentlich) 

 

 

 

 

  

 

 

Malte Karau        Alina Ciesielski 

Vorsitzender, Tourismusausschuss                  Protokoll 

 

 

 

 

 

 


